LA JOURNÉE DU SOUVENIR DE LA DÉPORTATION À ORLÉANS



CÉRÉMONIE. Au parc Pasteur. La cérémonie pour la journée du souvenir des victimes et héros de la déportation s'est déroulée à Orléans en deux temps, dimanche matin : pour le volet militaire, à l'esplanade de la Résistance et de la Déportation du parc Pasteur ; puis au monument de la Victoire, bd Alexandre-Martin, où Régine Engström, préfète, a ranimé la flamme. Y ont pris part des élus dont Jean-Pierre Sueur, sénateur, Stéphanie Rist, députée, Marc Gaudet, président du Département et Jean-Pierre Gabelle, conseiller municipal délégué d'Orléans. Olga Guitton, dont le père fut dé-porté à Dora et Buchenwald, a appelé, au nom de la fédération des déportés, à résister aux nouvelles formes de terreur qui sévissent dans le monde.